

e-mail al Comandante

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 04 de Septiembre de 2010 15:14 - Actualizado Sábado, 04 de Septiembre de 2010 16:17

por JORGE HENÁNDEZ FONSECA

Me dejó medio loco el leer la entrevista en dos partes que Ud. le diera a la directora del periódico "La Jornada" de México. Fueron muchas cosas juntas. Las confesiones suyas de habersele quitado los deseos de vivir (¡se la pasó muy rápido!); las traiciones que dijo la izquierda mexicana que Ud. le hizo; aquello de haber "resucitado de entre los muertos" (eso me recuerda alguna cosa) y finalmente, la represión suya contra los homosexuales.

e-mail

Jorge Hernández Fonseca

<http://www.cubalibredigital.com>

From: Ciudadanodesegunda@Cubaquesufre.com.cu

To: Fidel_Castro@Cubaqueoprime.com.cu

Sent: Domingo, 13 de Julio de 2010

Subject: "La homofobia es de 'otros'"

e-mail al Comandante

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 04 de Septiembre de 2010 15:14 - Actualizado Sábado, 04 de Septiembre de 2010 16:17

Comandante:

Me dejó medio loco el leer la entrevista en dos partes que Ud. le diera a la directora del periódico "La Jornada" de México. Fueron muchas cosas juntas. Las confesiones suyas de habersele quitado los deseos de vivir (¡se la pasó muy rápido!); las traiciones que dijo la izquierda mexicana que Ud. le hizo; aquello de haber "resucitado de entre los muertos" (eso me recuerda alguna cosa) y finalmente, la represión suya contra los homosexuales.

En el exterior, el enemigo imperialista anda diciendo que todo no pasa de una "senilidad incipiente en acelerado desarrollo"; es posible, porque Ud. reveló secretos de estado sobre su enfermedad. Todo el mundo que lo visitaba, sobre todo su hermano Raúl, salía diciendo que Ud. estaba 'fuerte como un toro' y ahora Ud. los contradice como si ná.

Por otra parte, esas declaraciones sobre la izquierda mexicana, supuestamente para beneficiar al candidato presidencial en las próximas elecciones, fueron calificadas por la directora de "La Jornada" como un "abrazo de muerte" pa'l candidato. Ud. se hizo el bobo, pero quedó claro pa'to'el mundo, que al Ud. hablar bien de él, ¡lo está perjudicando!

Lo que más me gustó de la entrevista fue su declaración de que "había estado muerto y que había resucitado". Parece que la cercanía en estos días del Cardenal Ortega (y su periodiquito) le ha llegado hondo, porque esa historia la cuenta el Cardenal todos los años en la Iglesia y nadie podía imaginarse que se tratara de Ud. ¡Ahora sólo falta irse al cielo!

Ahora Comandante, donde Ud. se buscó un tremendo "brete" es cuando Ud. confesó ser el responsable por la represión contra la familia Gay cubana. Ud. puede luchar victoriosamente contra el imperialismo yankee, contra la Mafia de Miami, contra 'las potencias colonialistas europeas', contra los chinos, cuando un Mao decrepito (más o menos como Ud. ahora) le retiró la ayuda, pero ¡mucho cuida'ó con los homosexuales!

El problema es muy simple. La tendencia homofóbica que Ud. lidera en Cuba hace muchos años, es vista en el mundo actual (el de su nieto gurade'spalda, lógicamente) como un símbolo de discriminación y si bien antes en Cuba lo único que no se podía era ser un "pesa'ó", ahora lo que no se puede es tener la culpa de los horrores de la UMAP.

e-mail al Comandante

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 04 de Septiembre de 2010 15:14 - Actualizado Sábado, 04 de Septiembre de 2010 16:17

Sin embargo Comandante, pese a estos “fallos” debido a que las neuronas no funcionan como antes, debe tener mucho cuida’o con la Mafia de Miami, mire que anda diciendo por ahí que no es lo mismo, “Ud. ponerse a reprimir maricones sin que Raúl lo supiera a ciencia cierta, diciéndole que era pa’cortar caña por la zafra del 70”, que, “Sin que Ud. lo supiera, Raúl y 70 maricones (a ciencia cierta) se ponían un apoyo de caña, diciendo que era por la zafra”.
¡Mucho cuida’o con lo que habla sobre ellos!

Su víctima

Ciudadano de Segunda